
令和 4年 12月 10日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。昨今話題になっている、幼稚園での虐待事案。

紙面から伝わる内容では、とんでもないすさんだ様子。実際のところ何が発端で

1 歳児を振り回すような事態が容認できる組織になるのか、何かと気になるニ

ュースでした。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣会長  

 

いつもお世話になっております 

協議会への報告をお願いします。 

 

オーク 津田 


